



9 Pièces

667 m²

Réf. V0719CA

19 950 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À l'abri des regards, sur la côte ouest de la presqu'île du Cap d'Antibes, cette élégante demeure des années 1930 profite d'un environnement naturel rare et préservé. Déployée sur trois niveaux, la propriété offre environ 667 m² habitables au cœur d'un magnifique parc paysager de 8 300 m², entouré d'une végétation méditerranéenne dense. Les matériaux nobles — marbre, vitraux, moulures ou encore l'escalier d'apparat — lui confèrent un charme et une élégance intemporels. Le hall d'entrée s'ouvre sur une vaste pièce de réception d'environ 60 m² prolongée par une grande terrasse face à la mer. La ...

Hidden from view, on the west coast of the Cap d'Antibes peninsula, this elegant 1930s residence enjoys a rare and preserved natural environment. Spread over three levels, the property offers approximately 667 m² of living space in the heart of a beautiful landscaped park of 8,300 m², surrounded by dense Mediterranean vegetation. Noble materials — marble, stained glass, moldings, and the grand staircase — give it timeless charm and elegance. The entrance hall opens onto a large reception room of about 60 m² extended by a large terrace facing the sea. The house also has a fully equipped kitchen ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

